

Komandan Kodim 1710/Mimika Akhiri Lomba Kegiatan Semarak Kemerdekaan Republik Indonesia Ke-79

Ahmad Rohanda - INFORMAN.ID

Aug 24, 2024 - 08:39



Timika - Dalam rangka menyemarakkan hari kemerdekaan Republik Indonesia ke-79 di bulan Agustus, Dandim 1710/Mimika, Letkol Inf Dedy Dwi Cahyadi menyelenggarakan berbagai lomba di satuan. Kegiatan ini dilaksanakan di Makodim 1710/Mimika, Distrik Kuala Kencana, Kab. Mimika yang dilaksanakan setelah perayaan HUT RI tanggal 17 Agustus dan dilaksanakan beberapa hari

serta diikuti oleh satuan dibawah Kodim 1710/Mimika. Usai melaksanakan seluruh rangkaian lomba, kini tiba saatnya Dandim 1710/Mimika menutup seluruh rangkaian lomba tersebut, Jumat (23/08/2024).

Adapun rangkaian kegiatan lomba dimulai sejak tanggal 19 Agustus 2024 dengan materi lomba keluarga yang meliputi lomba makan kerupuk, mewarnai, lari kelereng, sarung estafet dan joget balon. Materi lomba dilanjutkan dengan lomba voli yang diikuti oleh Prajurit dan Persit dimana lomba ini mendapatkan antusias tinggi dari keluarga besar Kodim 1710/Mimika kemudian di akhir rangkaian kegiatan ditutup dengan lomba mancing di Kolam Tirta Mina Makodim.

Adapun juara lomba sebagai berikut, lomba joget balon dimenangkan Ranting 05 diikuti Ranting 07 dan Makodim, kemudian lomba estafet sarung dimenangkan oleh Ranting 05 Tembagapura diikuti Ranting 03 Koramil Kota dan Ranting 07 Koramil Agimuga. Untuk lomba makan kerupuk dimenangkan oleh anak Naura, anak Ripka dan anak Pilar sedangkan untuk lari kelereng dimenangkan oleh anak Kinanta, anak Teresa dan anak Valen.

Selanjutnya lomba menghafal Pancasila dimenangkan oleh anak Josh, anak Imanuel dan anak Widia kemudian lomba mewarnai dimenangkan oleh anak Citra, anak Noni dan anak Ghaziya. Untuk lomba volly Persit dimenangkan oleh Koramil 05 yang diikuti oleh Koramil 07 dan Koramil 02 sedangkan lomba volly Prajurit dimenangkan oleh Koramil 04 yang diikuti oleh Koramil 02 dan Makodim.

Seluruh rangkaian kegiatan lomba disambut baik dan gembira oleh seluruh keluarga besar Kodim 1710/Mimika. Kemudian Dandim 1710/Mimika menjelaskan bahwa hakikat dari lomba ini bukanlah kompetisi melainkan memupuk kebersamaan keluarga besar Kodim 1710/Mimika yang sudah kompak selama ini. (*)